

## Travaux du gymnase de Fraisans : le projet a été présenté aux associations sportives

Le 10 janvier dernier, la communauté de communes Jura Nord conviait les associations sportives utilisatrices du gymnase Maurice Grand de Fraisans à un échange avec l'architecte du cabinet Serge Roux, maître d'œuvre retenu pour les futurs travaux du gymnase. Ce dernier va bénéficier en effet d'une rénovation massive, qui permettra un meilleur confort d'usage aux utilisateurs, et d'importantes économies d'énergie. L'architecte Julie Puyravaud est venue expliquer le projet aux associations et enseignants d'EPS, afin que chacun puisse exprimer ses besoins et attentes dans l'utilisation qu'ils ont de cet équipement sportif. Patrick Cretté, président du Foyer rural de Dampierre, Benjamin Soldeira, président de l'Indépendante Lutte Fraisans, Yannig Klein, vice-président du club d'escalade de Fraisans, le Foyer rural de Fraisans, les professeurs d'EPS du collège de Fraisans Philippe Smaghe, Jean-François Gourgout et Thierry Pachoud, et enfin le maire de Fraisans Christian Girod étaient présents lors de cet échange. Une démarche volontariste de participation citoyenne de la communauté de communes Jura Nord qui souhaite intégrer les acteurs du territoire à ses projets et réflexions.